

iFundación Cronos Vida y Cultura emprende una nueva aventura en Kenia! (24/01/2014)



Iratxe Marcos, presidenta de la contraparte Chazon Children's Centre, y coordinadora en la Fundación Cronos de las actividades en Molo, viajará el próximo día 27 de enero a Kenia para visitar los proyectos de la Fundación en Kibera, Kakamega, Molo y Wawhidi.

Iratxe, licenciada en Pedagogía y con máster en Cooperación para el Desarrollo, lleva trabajando

en Kenia desde el 2010 en el área de educación y salud y forma parte del equipo de la Fundación Cronos desde hace un año.

En su visita, de dos meses y medio, realizará actividades para fomentar el fortalecimiento con las contrapartes, el desarrollo y mejora de los proyectos en curso y la evaluación de posibles nuevas iniciativas en el terreno.

